

Fecha: 27-06-2025 Medio: La Estrella de Chiloé

Pág.: 5 Cm2: 329,6 VPE: \$ 203.342 Lectoría: 8.400 La Estrella de Chiloé Favorabilidad: Supl.: No Definida Noticia general

Título: Insisten en solución definitiva por falta de especialistas para menores

EN CASTRO SE REALIZÓ AYER LA CITA EN EL SERVICIO DE SALUD CHILOÉ.

Insisten en solución definitiva por falta de especialistas para menores

Presidente de la Asociación de Municipios y padres se reunieron con la directora del Servicio de Salud Chiloé.

Carolina Larenas Faúndez carolina Jarenas@laestrellachiloe.cl

a falta de médicos especialistas, sobre todo para a atención de menores en áreas como la gastroenterología y la neurología, sigue siendo una bandera de lucha para padres que buscan la forma en que se resuelta este problema, tras la partida de la red de salud insular de estos profesionales.

Hasta el Servicio de Salud Chiloé llegó ayer el alcalde René Garcés (indep. pro PS), presidente de la Asociación de Municipios de Chiloé, junto a padres que han sacado la voz por la falta de especialistas en la red asistencial de la provincia, para analizar nuevamente este tema, quedando a la espera de una respuesta que les permita tener mayores certezas.

Tras oficiar a la ministra de Salud, Marcela Aguilera, para en un corto plazo reunirse en Chiloé con los representantes locales, buscando una solución a la falta de estos galenos, sobre todo pediátricos, ayer se concretó una reunión en el edificio del SSCh, en Castro.

En este sentido, el alcalde

de Quinchao afirmó tras la cita que "hemos tenido una reunión larga y hemos llegado a clarificar algunas situaciones sobre cómo funciona el servicio; nuestra gran preocupación sigue siendo el nivel de especialistas, creemos que no hay una solución a nivel estructural de la salud en zonas aisladas".

15 DIAS

Del mismo modo, el político explicó que "nosotros nos vamos a reunir en 15 días más para ver los efectos de las peticiones que tienen que ver con especialistas, se nos ha dado algún nivel de solución, pero creemos que esto es mucho mayor, aquí hay un tema que tiene que pasar a nivel nacional, por el Ministerio de Salud; vamos a esperar la reunión con ellos porque creemos que este tema no se puede solucionar a nivel local"

Garcés agregó que "cada uno ha expuesto con mayor detalle y con mucha información lo que pasa en las comunas de Quinchao, Quellón, Curaco, Castro, Queilen y en cada uno de los lugares, y la preocupación sigue siendo la misma: cómo solucionamos un problema

que no puede depender de profesionales becados, sino que tiene que ser una solución definitiva".

A su vez. Marcela Cárcamo, directora del SSCh, indicó a Chiloé News que "conversamos, revisamos todo el tema de las especialidades médicas y en particular la oferta de gastroenterólogo infantil. Son 58 pacientes los que se atienden en Chiloé, esos pacientes están siendo atendidos por un profesional que está viniendo una vez al mes"

Sumó que "el compromiso que asumimos con los papás y también con presidente de la asociación de alcaldes es que vamos a reestructurar, a revisar el funcionamiento del policlínico de gastroenterología en particular para que los niños tengan asistencia oportuna".

La ingeniera comercial añadió que "hemos pedido al Ministerio de Salud que nos apoye con teleasistencia a través del Hospital Digital para tener mayores consultas y también le hemos pedido al Ministerio de Salud que priorice estas becas". Estas últimas se orientan a profesionales en formación especializada.

2.800

Tiraje: